

LA MAGIE DU VERRE...

BIOT – LUNDI 24 OCTOBRE 2022

Après la sortie Nature que nous vous avons proposée les 18 et 19 septembre, nous optons pour une visite culturelle et artistique : destination Biot.

Biot fut jadis le village des potiers et, encore aujourd’hui, les jarres anciennes et les œuvres de céramique y sont très renommées. Mais c’est désormais l’art du verre qui symbolise le souffle créatif de Biot.

Le matin, nous allons donc découvrir la beauté et la luminosité du fameux « verre bullé » qui fait la renommée de Biot. Nous aurons l’occasion d’observer l’habileté des plus grands maîtres-verriers et en profiterons pour nous initier à la technique délicate des souffleurs de verre.

Notre déjeuner aura lieu au Bistrot Gourmand Les Verriers.

Quant à l’après-midi, une **guide-conférencière d’art et d’histoire** nous fera découvrir, pendant 1h30 à 1h45 le vieux village et ses trésors architecturaux. Le circuit se fait en grande partie sur terrain plat avec seulement quelques marches. Cependant, une partie de la visite se déroule dans la partie pentue du village. En déambulant tranquillement, elle est accessible à tous.

Bulletin d’inscription Biot – Lundi 24 octobre 2022

A remplir en majuscules et à envoyer à Philippe LAMARCHE
Résidence Cap Soleil - Bât. B - 1 avenue de la Pinède - 06190 RCM

AVANT LE 10 OCTOBRE

Avec votre chèque de 59 € libellé à l’ordre de l’AFA

NOM : PRENOM : Nbre de personnes :

Tél. mobile : Adresse e-mail :

Merci d’indiquer votre lieu de ramassage en barrant les mentions inutiles :

8h20 : VIKING **8H30** : Place d’Armes **8h45** : GARAVAN **9H00** : Gare Routière

THE MAGIC OF GLASS ...

BIOT MONDAY OCTOBER 24TH.

After the Nature outing we suggested to you on September 18 and 19, we have chosen a cultural and artistic visit: Let's go to Biot!

Biot was once the village of potters and, even today, the old jars and ceramic works are very famous there. But today the art of glass does symbolize the creative breath of Biot.

In the morning, we will therefore discover the beauty and luminosity of the famous "bubbled glass" Biot is famous for. We will have the opportunity to observe the skill of the greatest master glassmakers and take the opportunity to learn about the delicate technique of glassblowers.

Lunch time will be spent at the Bistrot Gourmand Les Verriers.

As for the afternoon, an art and history guide-lecturer will make us discover the old village and its architectural treasures for about 1h 30. The walk is easy, on flat ground with only a few steps. However, part of the visit takes place in the steep part of the village. By strolling quietly, it is within everybody's reach.

BIOT registration form - Monday, October 24, 2022

To be completed in upper-case letters and sent to Philippe LAMARCHE
Residence Cap Soleil - Bat. B - 1 avenue de la Pinède - 06190 RCM

BEFORE OCTOBER 10

With your 59-euro-cheque payable to AFA

SURNAME : CHRISTIAN- NAME : Number of people :
Tél. mobile : mail address :

Please indicate your pick-up location by crossing out the useless mentions :

8h20 : VIKING 8H30 : Place d'Armes 8h45 : GARAVAN 9H00 : Gare Routière